



DIPUTACIÓN DE ALBACETE

MOCIÓN QUE PRESENTA EL GRUPO POPULAR DE LA EXCMA. DIPUTACIÓN PROVINCIAL DE ALBACETE, SOLICITANDO EL ACONDICIONAMIENTO DE LA CARRETERA PROVINCIAL AB-200 QUE UNE LAS POBLACIONES DE VALDEGANGA Y CASAS DE JUAN NÚÑEZ.

Antonio Martínez Gómez, en su calidad de portavoz del Grupo Popular en la Excm. Diputación Provincial de Albacete, conforme a lo previsto en el Reglamento de Organización, Funcionamiento y Régimen Jurídico de las Entidades Locales, desea elevar al Pleno la siguiente:

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS:

La carretera provincial AB-200, con una longitud total de 19'177 kilómetros, sirve de unión a las poblaciones de Valdeganga y Casas de Juan Núñez.

El estado de conservación de una porción importante de esta vía de comunicación dista mucho de las condiciones de seguridad y comodidad que hoy día exige el importante número de usuarios de la misma.

La AB-200 soporta a diario un volumen circulatorio de vehículos pesados muy importante, que buscan la salida natural de esa comarca hacia las zonas de levante y Andalucía a través de la carretera nacional N-322.

No es menos importante el tránsito de vecinos de Valdeganga, que han de utilizar la misma a la hora de recibir asistencia sanitaria urgente en el Centro de Salud de Casas de Juan Núñez, al que son derivados en casos de urgencia desde el consultorio médico de Valdeganga, además del servicio de estomatología usado principalmente por personas mayores que tienen que desplazarse con sus vehículos hasta el municipio vecino y para el cual no hay transporte público.

El déficit inversor que padece esta carretera en los últimos años hace que su estado de conservación se haya deteriorando de manera paulatina, precisando con carácter urgente de actuaciones de refuerzo en el firme en su trazado, así como la mejora en la señalización vial, tanto horizontal como vertical.

Hasta el ejercicio 2012, esta carretera recibió diversas inversiones dentro del Programa de Obras y Servicios (POS) y de fondos europeos (FEDER) para su mejora, y ello desde el punto kilométrico 0'000 al 11'600. Quedó sin inversiones pues, el último tramo de esta carretera, que es el que más aforo de tráfico soporta.

Es en base a estas necesidades por lo que al pleno de la corporación, el Grupo Popular en la Excm. Diputación Provincial de Albacete, y para su estudio, debate, y aprobación (si procede), presenta la siguiente

MOCIÓN:

ÚNICO .-

Que en la confección de los presupuestos de esta institución para el ejercicio 2020, y sucesivos se dote partida suficiente para acometer obras de ensanche, refuerzo del firme y mejora de señalización en aquellos tramos de la carretera provincial AB-200 que en la actualidad precisan de su renovación, en aras a la mejora en las condiciones de seguridad de los usuarios de esta vía de comunicación, hasta la mejora total de dicha carretera.

Albacete, 4 de noviembre de 2019

EL PORTAVOZ DEL GRUPO POPULAR
Fdo. Antonio Martínez Gómez

SR. PRESIDENTE DE LA EXCMA. DIPUTACIÓN PROVINCIAL DE ALBACETE.-